■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Une soirée à observer le ciel

La soirée du samedi 7
Loctobre sera dédiée à l'observation du ciel nocturne à La Croisille-sur-Briance, en partenariat avec l'Association Nationale de Protection du Ciel et de l'Environnement Nocturne (ANPCEN) et de l'Association pour la Découverte de l'Atmosphère et de l'Espace (ADAES).

Cette soirée, ouverte à tous et gratuite, débutera à 20h à la salle des Fêtes par une conférence de Michel Deromme, de l'ANPCEN, consacrée à la pollution lumineuse.

À partir de 21h, grâce à différents instruments spécifiques, si la météo le permet, nous pourrons observer les étoiles depuis le stade du village. Cette animation permettra d'aborder les constellations d'automne d'un point de vue mythologique. En cas de météo défavorable, un repli est prévu à la salle des Fêtes.

L'ANPCEN est devenue l'acteur de référence des enjeux de la pollution lumineuse. Elle sensibilise à l'occasion du « Jour de la Nuit », et elle mobilise tout au long de l'année, au quotidien, partout en France, les citoyens, les élus, les équipes territoriales, les acteurs des territoires et les décideurs nationaux par une action de fond.

Un autre rendez-vous vous est proposé, le samedi 14

Michel Deromme de l'ANPCEN.

octobre, à l'occasion d'une soirée littéraire également dédiée à la nuit, toujours à la Croisille-sur-Briance, dans le cadre de la manifestation nationale « Le Jour de la Nuit ».

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Une nouvelle pelouse pour le stade

A la demande de l'ESLCL, le club de football local, la municipalité de La Croisille-sur-Briance a confié à l'entreprise Ferrand, spécialisée en rénovation de terrains de sports, la remise en état de son terrain de football du stade municipal Jean Chassagne.

Cinq opérations ont été nécessaires pour la réfection totale du terrain. Dans un premier temps le service technique municipal a apporté 60 tonnes de sable afin de maintenir la perméabilité à l'eau et d'améliorer également la texture du sol et sa planéité.

Ensuite l'entreprise Ferrand

a procédé à un décomptage avec des outils dont le principe est de faire pénétrer une



broche en force dans le sol et lui donner un mouvement de levier pour éclater le sol en profondeur sans détériorer la surface. Puis elle a procédé à un brossage du sol et à un nivellement avec 59 trous au m².

Et pour finir par un épandage des engrais et un semis de regarnissage en deux passages croisés avec une machine avec un espace disque de 7 cm.

La nouvelle pelouse sera utilisable par les joueurs après la trêve hivernale. Mar Lacc et Vi où v arbu

30 27 plus ¿ de la sur sir pour stand restau

paren

Les G Les G spect chant racon sitant vour, I

rende; amusa Femm aimant nantes jourd'h « Bonn

Thé da Le club Blondir sur plac

pour le

00.